

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020**

19711038 - HANINTYA FILDZA ADHANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sebaiknya perkenalkan diri dan baru tanya nama lawan bicaranya.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	kekuatan otot oke, sensibilitas provokasi nyeri dikerjakan smp tungkai atas ya, untuk sensasi taktil dimulai dari distal ke proksimal ya
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	oke
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Informed consent : sdh baik. Cuci tangan : sudah dilakukan dengan baik. Refleks biseps dan triseps : sdh benar, mengkonfirmasi dlu posisi tendon dengan meminta pasien menggerakkan tangannya.. Refleks patell dan achilles pun juga sdh sangat baik dilakukan. Good job!
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	dipalpasi ya sinusnya buka di perkusi, spekulum dibersihkan dulu ya, spekulum dimasukkan dalam posisi tertutup ya bukan agak terbuka dan spekulum hanya dibuka sedikit harusnya dibuka seoptimal yg bisa dilakukan, px mulut langsung orofaring dan pasien diminta menjulurkan lidah diminta aaa dan uvula maupun tonsil tidak terekspose, mukosa bukal, geligi dll tidak diperiksa, lain kali periksanya sungguhan ya buka hapalan. gambar tonsil T2 salah, conca hidung juga salah.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	posisi pemeriksaan yg benar gimana dek?? senternya dipakai juga ya dek... pemeriksaan palpebra kurang lengkap...arah cahaya pada pemeriksaan placido tidak tepat dan cahaya hanya dari sisi kiri...arah cahaya pada pemeriksaan iris tidak tepat...COA belum diinterpretasikan...cara pemeriksaan refleks pupil direct indirect tidak tepat...
PEMERIKSAAN TELINGA	Saat memeriksa tidak pakai headlamp; tidak memakai kursi saat memeriksa, karena tidak mau mengatur ketinggiannya; Memeriksa CAE pakai spekulum belum dilakukan; manuver valsava tidak dilakukan; Kalau memeriksa telinga selesaikan dulu satu telinga baru telinga yang lain, jadi tidak bolak balik; belum membuang tisu setelah pemeriksaan/kurang memperhatikan kebersihan;
PEMERIKSAAN VISUS	Untuk pemeriksaan visus jangan lupa gunakan pin hole untuk menilai adanya kelainan refraksi atau tidak, perhatikan prosedur pemeriksaan degna hitungan jari dan intepretasinya.Dalam melakukan pemeriksaan terkesan buru buru, next time lebih pelan ya agar pasien nyaman
TEKNIK ASEPTIK	persiapan alat belum lengkap, anda belum membuka bungkusan gown. mengeringkan dengan handuk sterilk kurang menjaga aseptik, gloving kurang rapi dang kurang aseptik, melepas gown dan sarung tangan kurang menjaga savety.